



## SEMBLANZA

### Luis Felipe El-Sahili González

Es doctor en psicología y educación por la UAQ, graduado con mención honorífica; también es doctor cum laude por CEPOB. Ha representado a México en dos congresos internacionales (Guatemala 2015 y Honduras 2016), con temas sobre el burnout y las relaciones en la hipermodernidad, respectivamente. En 2017 obtuvo el Premio Nacional de Psicología en Investigación científica, otorgado por la Femexpsic; además, desde 2016 es miembro honorario de dicha federación. Ha escrito una treintena de libros, con Trillas, Manual Moderno, Anglo, Progreso, UG y, por supuesto, con la Editorial FMP. Actualmente se dedica a la investigación en Psicología, Psicología Sociología y Educación para la Salud. Por haber creado nuevos modelos teóricos ha recibido el máximo reconocimiento que otorga el Sistema Nacional de Investigadores (SNI). Finalmente, es reconocido en todo el país como conferencista por su estilo ameno y didáctico.

